
 

一人ひとりが輝いて見えた体育祭・・・ 

                                                    校長 松井 圭一 

  

５月１９日に降り出した雨は２０日の朝まで降り続く予報が出ていました。誰にも伝えていませんでしたが、

２０日午前６時に雨が降っていたら体育祭は２３日に行おうと、私はその週のはじめくらいから考えていました。  

生徒のみなさんが競技やソーラン節の練習、応援旗の作成、係の仕事に真剣に取り組んでいた姿を見てきただ

けにできる限りよい気象条件の中で、その成果を発表してほしいと思ったからです。 

しかし、予備日の２３日の天気予報は降水確率９０％と報じられ、２０日の天気回復に掛けることにしました。

万が一、予備日の２３日が雨天中止となったら、今年度の体育祭は幻となってしまうからです。それだけは避 

けたいという思いで、開始時刻を１時間遅れとして開催することに決めました。勤務時間前から自主的に多くの

先生方が古いカーテンや雑巾を使ってグランドの水分を吸い取ってくれました。その後、実行委員の生徒も加わ

り、開会式直前まで総勢３０名以上で９０分ほどかけてのグランド整備となりました。トラックを何周も何周も

回って入念に雨水を拭き取ってくれた実行委員や係のみなさん、本当にありがとうございました。 

グランド整備の後、若手の先生にトラックを試走してもらいましたが、残念ながら徒競走では転倒者が複数出

てしまったことをたいへん申し訳なく思っております。 

また、予定していた時刻を大幅に遅れての下校となってしまったこともお詫びします。 

さて、天候に恵まれたとは言えない体育祭でしたが、生徒のみなさんは出場した競技や演技だけではなく応援、

係の仕事にも全力を尽くしていたので、一人ひとりがとても輝いて見えました。 

特にソーラン節は馬込東中学校を牽引している３年生の勇姿を、しっかりと下級生の目に焼き付けてくれまし

た。みなさんにとっても、一生の思い出に残る素晴らしいソーラン節の演技だったと思います。下級生はみなさ

んの演技を見て、自分たちもまとまりのあるクラス・学年にしていこうという思いを強く抱いたはずです。これ

からも、下級生のよい模範となり、憧れの３年生であり続けてほしいと思います。 

本年度着任した私は昨年度の体育祭を見ていませんが、２年生のみなさんはこの１年間で心も体もしっかりと

成長したことでしょう。２年生の競技からは中学生らしい力強さを感じました。また、怪我をして救護所にいた

仲間を気遣う声掛けからも優しさを感じました。間もなく生徒会活動や部活動等で２年生が中心となる時が来ま

す。多くの場面でリーダー性を発揮している３年生を見習い、よき牽引者となれるよう頑張っていきましょう。 

１年生のみなさん、中学校での初めての体育祭はどうでしたか。３年生と２年生の力強い姿とまとまったクラ

スの雰囲気を間近に感じ取ったことでしょう。上級生のよい点をどんどん吸収して、来年そして２年後の自分や、

自分たちの学年をよりよくしていこうという強い意志をもち、努力し続けてほしいと思います。また、異なる小

学校を卒業して、この馬込東中学校に入学したクラスや学年の仲間とのつながりを、体育祭をとおして深めるこ

とができたはずです。はじめての体育祭でしたが、みなさんとても立派に取り組んでいました。これからの学校

生活と行事に自信をもって取り組んでいくためのよい経験になったと思います。 

＜ものごとに真剣に力の限り取り組んでいる人の姿は美しく、周りの人に感動を与えるものです＞ 

競技、演技、応援、応援旗作り、係の仕事に懸命に取り組み、馬込東中学校の校庭にいた全ての人に感動を与

えた生徒のみなさん みなさんはとても美しく輝いていましたよ。 

そして、この体育祭をとおして大きく成長しましたよ。頑張った自分自身を認め、自信と誇りをもって、これ

からの学校生活を送ってほしいと思います。 

最後になりましたが、天候が優れない中、また当日急遽時程を変更してしまったにも関わらず、ご観覧いただ

き、温かなご声援をくださった地域・保護者の皆様に深く感謝いたします。誠にありがとうございました。 

地域・家庭・学校を結ぶ学校だより 

 
https://www.ota-school.ed.jp/magomehigashi-js 
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〈 生徒総会 〉 

令和５年度生徒総会が５月９日（火）に開催されました。 

３年ぶりに全校生徒が体育館に集まったこともあり、活気 

あふれる生徒総会となりました。当日は議長のスムーズな 

進行、そして生徒会役員、各専門委員の準備もしっかりで 

きていたこともあり、活気あふれる意見交換が行われ有意 

義な時間となりました。これからみんなで協力していくこ 

とで学びやすい学校になることを期待しています。 

 

 

（ タブレット タッチペン配布 ） 

タブレット タッチペンを５月２６日（金）に全校生徒に配布しました。詳細につきましては５月１０日に大

田区教委委員会より配布しました「令和５年度貸与タッチペンの配付について」をご覧ください。故障・紛失、

シールが剥がれたなど何かありましたらお知らせください。 

 

 

（ 卓球部 シード権大会 女子団体優勝 ） 

令和５年度 大田区中学校卓球シード権大会にて、女子団体優勝という成 

 績を収めました。卓球部の皆さん、おめでとうございます。第１シードで迎 

 える夏季総体も頑張ってください。運動部は３年生の最後の大会が６月上旬 

 より始まります。皆さんの健闘を祈っています。 

 

 

（ エンカレッジルームの開設 ） 
 

６月より「エンカレッジルーム」を開設します。 

「エンカレッジルーム」とは、なかなか登校ができない生徒への別室での学習教室です｡開設時間

は１時間目～６時間目の時間帯で自分にあった時間に登校ができます。学習内容もオンラインで

教室と同じ授業を受けられたり、教室にいる生徒が授業で使用しているプリント学習やタブレッ

ト学習、自分で用意した教材を使っての学習を進めることもできます。先生方やスクールカウン

セラーに会いに来るだけでも構いません。月・水・金曜日は登校支援員（山内由利子さん）もサポ

ートします。まずは、登校して顔を見せるだけでも大丈夫です。「エンカレッジルーム」に登校す

るときは保護者、または本人から電話連絡をお願いします。また、詳しい利用方法につきまして

は担任または副校長にご連絡ください。 

 

 

体育祭の様子 


